

Ins rechte Licht gerückt!

Unser Spielwachtmeister Herbert Winter, ein Mann von unglaublicher Aktivität, dies im 90. Lebensjahr, mit einer Einstellung zur Bürgergarde der Stadt Salzburg die seinesgleichen sucht. Ein Vorbild an Pflichterfüllung!

Bei einer Verhinderung zur Ausrückung ist es eine Selbstverständlichkeit, seinen Gardehauptmann zu verständigen und sich für das Fernbleiben zu entschuldigen.

Über seine fachlichen Leistungen als Trommler ist ein kräftiges Lob auszusprechen. Unseren Trommlern konnte er einige Tipps geben.

Lieber Herbert, wir wünschen dir Gesundheit und danken dir für deine Verbundenheit zur Bürgergarde.



Linke Altstadt / 13. 11. 99 -- Martinifeier der Bürgergarde der Stadt Salzburg. Feier am Domplatz – Der Gardewachtmeister Herbert Winter erhält vom Landesverband der Schützen die Dankesmedaille in Silber. Foto: Hubert Pölzl